



# Jetzt um Mobilitätspreis 2024 bewerben

Im Oktober zeichnet die Südtiroler Landesregierung mit dem „Südtiroler Mobilitätspreis“ Projekte aus, die sich erfolgreich mit der nachhaltigen Mobilität beschäftigen. Interessierte Akteure können sich jetzt melden.

Die eingereichten Projekte werden danach bewertet, inwiefern sie eine reibungslose, sichere und nachhaltige Mobilität auf breiter Basis anstreben, wobei natürlich Kreativität und Einfallsreichtum gefragt seien.

Mitmachen können alle öffentlichen Körperschaften, Betriebe, Vereine und Organisationen, die (auch teilweise) abgeschlossene Projekte zum Thema nachhaltige Mobilität vorweisen können. Eine Jury wählt dann jenes Projekt aus, das am besten zu mehr nachhaltiger Mobilität beiträgt. Im Vorjahr hatte die Konverto AG mit dem Projekt „Mo-

ving together towards a sustainable future“ gewonnen. Den zweiten Platz sicherte sich das Italienische Rote Kreuz. Im Jahr 2020 gewann der Südtiroler Bauernbund mit dem Projekt „Gemeinsam nachhaltig mobil“ den ersten Preis.

## Preisgeld insgesamt 10.000 Euro

Der Sieger des Südtiroler Mobilitätspreises kann sich auf ein Preisgeld in der Höhe von 6000 Euro freuen, während die Zweit- und Drittplatzierten mit 2000 bzw. 1000 Euro

belohnt werden. Auch heuer ist der Sonderpreis der Jury für besonders innovative und originelle Projekte vorgesehen, der mit 1000 Euro dotiert ist.

Alle interessierten Akteure können ab sofort ihre Projekte einreichen. Das entsprechende Bewerbungsformular sowie das detaillierte Reglement können auf der Webseite [www.suedtirolmobil.info/de/mobilitaetspreis](http://www.suedtirolmobil.info/de/mobilitaetspreis) heruntergeladen werden. Die Teilnehmer haben bis 31. Juli 2024 Zeit, die ausgefüllten Unterlagen an die E-Mail-Adresse [mobilitaetspreis@sta.bz.it](mailto:mobilitaetspreis@sta.bz.it) zu schicken. ▾